

Wirtschaft und Recht

Das Wahlpflichtfach **Wirtschaft und Recht** bietet Schülerinnen und Schülern der Ausbildungsrichtungen Technik und Gesundheit eine breite Möglichkeit, ihre Urteils Kompetenzen in ökonomischen und rechtlichen Fragen zu vertiefen. Durch Module aus den Bereichen Betriebswirtschaft, Volkswirtschaft und Recht wird ein interdisziplinäres Denken gefördert.

Neben der Vermittlung fachlicher Kenntnisse legt das Fach Wert auf die Entwicklung überfachlicher, sozialer und methodischer Fähigkeiten. Schülerinnen und Schüler erhalten Einblicke in rechtliche, betriebswirtschaftliche und volkswirtschaftliche Prozesse aus Sicht des Staatsbürgers sowie des Unternehmens.

Das Wahlpflichtfach besteht aus vier Modulen, in denen verschiedene Themen behandelt werden. Der rechtliche Bereich fokussiert sich beispielsweise auf den Abschluss von Kauf- und Arbeitsverträgen sowie auf Methoden der Personalführung. Volkswirtschaftlich werden die Ziele staatlicher Wirtschaftspolitik und Marktverhalten analysiert, während betriebswirtschaftliche Aspekte die Preiskalkulation für Produkte sowie die Planung und Steuerung von Produktionsprozessen umfassen.

Schülerinnen und Schüler, die sich für das Wahlpflichtfach Wirtschaft und Recht entscheiden, sollten Interesse an wirtschaftlichen Abläufen sowie am Umgang mit Gesetzestexten mitbringen, während sie gleichzeitig kaufmännisches Know-how erwerben möchten, um in diesem Bereich erfolgreich zu sein.